



Unsere

FEUERWEHR- WURST

zur Stärkung der
Jugendfeuerwehren im
Südwesten



Unterstützen Sie die Jugendfeuerwehren im Südwesten

Brennt es oder passiert ein Unfall, sind wir alle auf eine gut ausgebildete und einsatzbereite Feuerwehr angewiesen.

Doch besonders die Jugendfeuerwehren haben Nachwuchssorgen.

Warum? Sie stehen in direkter Konkurrenz zu beispielsweise Sport- und Musikvereinen sowie weiteren Freizeitangeboten. Diese erscheinen vielen Jugendlichen häufig attraktiver.

Dabei bieten die Feuerwehren jungen Menschen ein Umfeld, in dem sie wichtige Dinge fürs Leben – zum Beispiel **Teamfähigkeit** oder **technisches Verständnis** – erlernen und ihre **soziale Kompetenz weiterentwickeln** können.

Damit wir uns auch in Zukunft auf unsere Feuerwehren verlassen können, **unterstützt EDEKA Südwest die Nachwuchsarbeit der Feuerwehren in unserer Region.**

Hast du Interesse?

Melde dich bei EDEKA Südwest: nachhaltigkeit@edeka-suedwest.de



Machen auch Sie mit!

Genießen Sie die Feuerwehrwurst und tun Sie Gutes. Sie erhalten die Feuerwehrwurst an der Bedientheke als **XXL-Grillwurst (rot und weiß)** und in Selbstbedienung als **Rote Bockwurst**. Egal für welche Feuerwehrwurst Sie sich entscheiden, sie ist perfekt geeignet für Ihr Vereinsfest oder die nächste Grillparty mit Freunden.

Für jedes Kilogramm verkaufte Feuerwehrwurst **spendet EDEKA Südwest 10 Cent an die regionalen Feuerwehrverbände**. Die Aktion läuft von April bis September 2017. Die Erlöse setzen die Landesverbände dann zur Stärkung der Jugendfeuerwehren ein.



Verhalten im Brandfall: Ruhe bewahren

1. Brand melden



Brandmelder betätigen oder

Telefon: 112

Wo brennt es?

Was brennt?

Wie viel brennt?

Welche Gefahr?

Warten auf Rückfragen!



2. In Sicherheit bringen



Gefährdete Personen
mitnehmen

Türen schließen

Gekennzeichneten
Fluchtwegen folgen

Aufzug nicht benutzen

Anweisungen beachten

3. Löschversuch unternehmen



Feuerlöscher benutzen



Ein gemeinsames Projekt mit dem
regionalen Jugendfeuerwehrverband